

## 秋らしくなってきました。 体調管理にご注意ください！

最近朝晩が涼しくなり、半そでより長そでや紺の上着を着て来る子が増えてきました。しかし、昼間のきれいな青空がすがすがしくて、何をするにもいい季節です。スポーツの秋、読書の秋……児童は元気に登校しています。これからますます秋が深まり、体調を崩しやすくなります。早寝・早起き・朝ご飯とうがい、手洗いなど健康管理に気をつけたいものです。

さて、10月22日（火）に来年度入学予定の子どもたちの就学時健康診断が行われました。12名の子どもたちが保護者の方と一緒に厚東小学校にやってきました。子どもたちは様々なところで健康診断をしていきます。体育館では、内科などの診断が行われました。次の健康診断のため、教室前の廊下で待つ子どもたちを見かけましたが、じっと椅子に座って静かに待つ姿には、感心しました。

来年の4月、厚東小学校に元気に入学会してほしいです。

## 人権教育参観日・人権教育講演会について

10月17日（木）に、人権教育参観日・人権教育講演会を行いました。この日は、人権について考える日です。厚東小学校では、「自分の人権を大切に、他者の人権も大切にしていける力を育てる」ということを目標にしています。人権教育参観日では、各学年が人権教育をテーマにした授業がありました。

そして、人権教育講演会では、リコーダー・レインボーアースで活動しておられる笛田ちひろさんをお招きし、ご講演いただきました。笛田さんの講演やリコーダー演奏を通して、子どもたちは、『どんなことがあっても、いじめたり、差別をしたりすることはおかしい』と感じるとともに、『みんなが自分らしく輝けるような世の中にしたい。』『これからお互いの個性を認め合いながら生活していきたい』など、これからの自分の生き方について考えるきっかけとなったようです。我々おとなも、それぞれを尊重することや自分らしくいられることが当然の権利であることなど、改めて気づかされました。

お忙しい中、ご参加いただいた保護者の皆さま、ありがとうございました。また、アンケートにもご協力いただき、ありがとうございました。

## 厚東らぶフェスタが行われました。

地域の行事の「厚東らぶフェスタ」が10月13日（日）にありました。準備の段階からたくさんの地域の方が参加されていらっしやり、地域でつくり、運営されているお祭りなのだと改めて感じました。また、小学校の校歌の合唱もしていただきました。お祭りに参加される方の多さと会場のステージの広さにびっくりするとともに、子どもたちもたくさん来ていて、地区をあげてもりあがる素敵なお祭りでした。

厚東小は、PTAバザーと子どもたちの竹太鼓による参加でした。バザーは、保護者、地域のみなさんのおかげで多くの品物が集まり、テント内の机上には収まり切れないほどでした。また、売り上げにもご協力いただきありがとうございます。

夜のフィナーレでは、今年も子どもたちの竹太鼓が最後を締めくくりました。リズムにのり、体全体で一打一打集中して太鼓を打つ姿を多くの皆さんに見ていただく機会となりました。

これからも地域に貢献し、盛り上げていけたらと思っています。



## 創立150周年記念オータムフェスタ 2024

「オータムスクール 2024」を、令和6年11月16日（土）に実施いたします。今年は創立150周年記念事業として『もちまき』も予定しております。ご多用中とは存じますが、ご参加くださいますようお願い申し上げます。

### 《日程及び内容》

8：35～ 8：50	開会セレモニー
9：00～10：00	もちつき
10：10～11：10	お店市
11：20～11：35	太鼓演奏
11：45～12：10	もちまき（創立150周年記念事業）
12：15～12：30	閉会セレモニー
12：40	児童下校

## 楽しみにしていた修学旅行!!

10月3日(木)・4日(金)の二日間で、六年生は広島方面への修学旅行に行きました。厚東小だけで広島方面への一泊二日の修学旅行です。

天候は雨が心配されましたが、幸いにも2日目は、雨が落ちることもありませんでした。また、二日間、大きく体調を崩すこともなく、元気に見学や体験を終えました。広島市の平和記念公園では、多くの修学旅行生と出会い、大賑わいでしたが、しっかりと見学したり、被爆者体験を聞いたりすることを通して平和について考えることができました。宮島では厳島神社を見学し、買い物体験をしたりもみじ饅頭を作ったり、充実した旅行でした。



## 第4回学校運営協議会

10月15日(火)第4回学校運営協議会が、本校音楽室で行われました。会長、校長のあいさつのあと、協議をしました。

今回の内容は、「今後の学校行事について」「全国学力学習調査について」「熟議」でした。熟議では、学校評価アンケートの結果から考えられること・できることを議題とし、グループ協議をしていただきました。

○ICTの効果的な活用、メディアについてのルール

○厚東地区のため、子どもたちのためにできること。

などの課題について、熱心に話し合っていました。子ども達や保護者の皆様の学校評価や今回の熟議でいただいた提案等をもとに、取組を見直し改善していきたいと思えます。

### 宇部市立厚東小学校より学校の情報を発信しています!

ホームページ <http://www3.ube-ygc.ed.jp/kte/>

電話 62-0008 メール kte@ube-ygc.ed.jp

## 11月の行事予定

- 1日(金) クラブ活動 1~3年生 13:10下校
- 3日(日) 文化の日
- 4日(月) 振替休日
- 6日(水) 読み聞かせの日 避難訓練 1~3年生13:10下校
- 13日(水) 全校朝会
- 15日(金) オータムスクール前日準備
- 16日(土) オータムスクール(収穫祭)
- 18日(月) 振替週休日
- 19日(火) SC来校13:00~15:00 駅伝大会練習開始
- 20日(水) 1年生13:10下校
- 22日(金) 委員会活動 1~3年生13:10下校
- 23日(土) 勤労感謝の日
- 25日(月) 外そうじ 野外彫刻鑑賞(4年)
- 28日(木) ブラッシング指導(2年)
- 29日(金) 第2回集合学習(1~3年生 帰校後下校)  
クラブ活動



### ~見守り隊情報 ~登下校時刻の変更について~

- 1日(金) 1~3年生 13:10下校
- 6日(水) 1~3年生 13:10下校
- 16日(土) 全校 12:40下校
- 20日(水) 1年生 13:10下校
- 22日(金) 1~3年生 13:10下校
- 29日(金) 1~3年生 帰校後下校

